

Republicanos promueven en el Congreso el mayor grupo de sanciones contra Irán



Republicanos quieren presionar a Biden en el conflicto por acuerdo nuclear

Washington, 22 abr (RHC) La legislación, bautizada como Ley de Máxima Presión ha sido descrita por el Partido Republicano del Congreso como el mayor paquete de sanciones a Irán de la historia, informó *Washington Free Beacon*.

El proyecto de ley, encabezado por el Comité de Estudio Republicano, busca obligar a la Administración del presidente estadounidense, Joe Biden, a presentar cualquier acuerdo nuclear renovado con Irán al Congreso para su revisión antes de su aprobación.

Además de ampliar las sanciones contra el programa de misiles balísticos de Irán, el proyecto de ley exige que el Congreso apruebe cualquier acuerdo que la Administración Biden pueda consensuar durante las conversaciones que tienen lugar en la capital austriaca, Viena, en torno al acuerdo nuclear de 2015, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés), así como limitar la capacidad del presidente norteamericano para aliviar unilateralmente las sanciones mediante una orden ejecutiva.

Asimismo, codificaría en ley las 12 duras condiciones del exsecretario estadounidense de Estado Mike Pompeo para cualquier nuevo pacto con Irán que se presentara mientras ostentaba el cargo, e incluían un cese total del programa nuclear de Irán.

El proyecto de ley es un movimiento en gran medida simbólico, puesto que tiene pocas posibilidades de ser aprobado por el Congreso, controlado por los demócratas. Más bien solo pretende enviar un mensaje de que los republicanos están unidos en cuanto a su oposición a eliminar las sanciones que proporcionarían a Irán activos potencialmente multimillonarios en efectivo.

Pompeo, que dirigió la llamada campaña de 'máxima presión' del expresidente estadounidense Donald Trump contra Irán, y el representante Jim Banks, miembro del Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes y presidente del Comité de Estudios Republicanos, señalan que la legislación busca enviar un mensaje a la Casa Blanca y a Irán de que el Congreso no acatará ningún acuerdo que no se someta primeramente a votación.

Banks señaló que, si Biden pasa por alto el Congreso y se reincorpora al acuerdo con Irán, "nuestros adversarios deben saber que los conservadores en el Congreso seguirán luchando para apoyar la exitosa campaña de 'máxima presión' del presidente Trump y trabajarán para aprobar esta legislación, que reimpondría todas las sanciones" hasta que Irán cierre su programa nuclear y deje de apoyar lo que dio en llamar grupos terroristas en toda Asia Occidental.

El proyecto de ley llega en un momento en el que Irán y las partes aún integrantes del PIAC (el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania?, junto al representante de la Unión Europea (UE), van a reanudar la semana que viene otra ronda de conversaciones en Viena sobre el destino del acuerdo avalado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), tras las consultas en sus respectivas capitales.

Trump abandonó el PIAC de manera unilateral en 2018, alegando que había sido el peor acuerdo de la historia y pidiendo uno nuevo y mejor. Asimismo, restableció las sanciones que se habían levantado en virtud del convenio.

Tras ganar las presidenciales de 2021, Biden criticó a su predecesor por haber abandonado el acuerdo nuclear y expresó su voluntad de reincorporarse al mismo. Sin embargo, su Administración afirma que Irán debe suspender primero sus medidas nucleares antes de que Washington vuelva a comprometerse.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254922-republicanos-promueven-en-el-congreso-el-mayor-grupo-de-sanciones-contra-iran>



Radio Habana Cuba